



学校公開・音楽集会へのご来校ありがとうございました

学校公開ウィークでは、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。

5日(金)の音楽集会には、全員のお家の方が来校され、子ども達の姿を見ていただくことができて嬉しかったです。たくさんのお客さんを前にして、緊張気味の1年生でしたが、歌い出したら、いつもの元気が戻ってきたようでした。

今年は初めて1, 2年生合同で発表をしました。1年生は、普段の音楽の授業では、6人だけで歌ったり演奏したりしているので、どうしてもこじんまりした表現になってしまっていました。しかし、今回2年生と一緒に発表することになり、大勢で歌うことのパワーや楽しさ、そして、多くの楽器の音色が合わさる美しさを感じることができました。1年生にとって、とても貴重な経験になったと思います。発表を終えた子ども達は、みんな満足した様子で、とてもいい表情をしていました。

まず、1曲目「山のポルカ」
を元気よく歌いました



1年生は、リズム楽器を担当しました。「タンウン」「ウタタン」などと口ずさみながら演奏しました。





2曲目は「こいぬのピンゴ」です。2年生に作ってもらつた可愛い子犬のお面をつけて、みんなノリノリで歌いました。1年生、とってもリズム感良かったです。



☆お願い☆

- ①毎日、音読や計算カードを聞いていただきありがとうございます。おかげさまで繰り上がりのたし算カードもすらすら言えるようになってきました。まもなく、繰り下がりのひき算カードを始めます。計算カードの中でもいちばん苦戦するところだと思います。始めは、ゆっくりでいいので正確に答えられるよう聞いてあげて下さい。毎日の積み重ねが力になりますので、これからも宜しくお願いいいたします。
- ②天候の悪い日が増えてきました。雨に濡れた時のために、ランドセルの中に、替えの靴下を1足入れておいてください。また、予備のマスク1～2枚もお願いします。時々、使った後に入れ忘れていることがあるので、ご確認ください。